



Municipalidad de Nueva Imperial realizó 'Día de Campo' en Chivilcoyan

La Municipalidad de Nueva Imperial, a través del Programa de Desarrollo Rural (PRODER), recientemente llevó a cabo con éxito un 'Día de Campo' en el sector Chivilcoyan, más específicamente en la comunidad Manuel Núñez, enfocado en la capacitación y entrega de conocimientos técnicos en terreno sobre cultivo de hortalizas de invierno.

Durante la actividad, los participantes tuvieron la oportunidad de aprender sobre manejo de cultivo de lechuga variedad 'Isabela', acelga penca blanca, roja y amarilla, y espinaca, fortaleciendo así sus habilidades y conocimientos en agricultura sostenible.

"Queremos agradecer y destacar el trabajo de asesoría técnica que la Municipalidad ha realizado en nuestra comunidad a través del equipo PRODER", señaló Juan Collio Collio, presidente de la comunidad Manuel Núñez. "Este tipo de actividades nos permiten fortalecer nuestras capacidades y mejorar nues-

tra producción agrícola, lo que beneficia directamente a nuestras familias y comunidad", indicó el dirigente.

La jornada contó con la presencia de autoridades locales, incluyendo al concejal José Catril Pichulman y el ejecutivo de la Oficina INDAP, Carlos Quintel Coña, quienes destacaron la importancia del trabajo conjunto para el desarrollo rural de la comuna.

Asimismo, se contó con la participación de 15 representantes de diferentes comunidades con sus respectivos asesores técnicos tanto del PRODER como del PDTI, lo que refleja el compromiso y la colaboración entre las diferentes entidades y comunidades.

Con este tipo de acciones en terreno, la Municipalidad de Nueva Imperial reafirma su compromiso con el desarrollo rural y la agricultura sostenible, y continuará trabajando para fortalecer las capacidades y oportunidades de nuestros productores y comunidades.